

ABSTRAK

Khujatul Khaji: Hubungan Perkembangan Nilai Agama Dan Moral Dengan Perilaku Sosial Anak Usia Dini (*Penelitian di Kelompok B Ra PERSIS 235 Nasrullah Ujungberung Bandung*).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi perilaku sosial 10 anak di kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung yang belum berkembang dengan baik. Hal ini ditandai dengan perilaku beberapa anak sehari-hari yang belum mencapai standar tingkat pencapaian perkembangan anak seperti tidak mau bergiliran saat bermain, ingin menang sendiri, dan tidak mengikuti aturan permainan. Perilaku tersebut tidak sesuai dengan perkembangan nilai agama dan moral anak yang telah dicapai dengan baik. Semestinya jika perkembangan nilai agama dan moral anak baik maka perilaku sosialnya akan baik pula.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Realitas perkembangan nilai agama dan moral anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung. 2) Realitas perilaku sosial anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung. 3) Realitas hubungan perkembangan nilai agama dan moral dengan perilaku sosial anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa perilaku sosial anak dipengaruhi oleh perkembangan nilai agama dan moral. Apabila perkembangan nilai agama dan moral anak baik, maka diperkirakan perilaku sosial anakpun baik. Adapun hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara perkembangan nilai agama dan moral dengan perilaku sosial anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung.

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif analitik dan menggunakan teknik korelasi. Subjek dalam penelitian ini adalah anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujung Berung Bandung Tahun Pelajaran 2018/2019 yang berjumlah 28 anak. Sedangkan objek penelitiannya adalah perkembangan nilai agama dan moral dan perilaku sosial anak. Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan perkembangan nilai agama dan moral anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujungberung Bandung berada pada kategori tinggi dengan perolehan nilai 3,77 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. Perilaku sosial anak kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujungberung Bandung berada pada kategori tinggi dengan perolehan nilai 3,5 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. Perkembangan nilai agama dan moral dengan perilaku sosial kelompok B RA PERSIS 235 Nasrullah Ujungberung Bandung memiliki hubungan yang sangat tinggi yang ditandai dengan perolehan koefisien korelasi 0,83 yang berada pada koefisien korelasi 0,800–1,000.